



【教育目標】

西大路小学校 元気いっぱい 学びいっぱい やさしさいっぱい

元気いっぱい

健やかな体の育成

「10分間運動拠点校」

今年も西大路小学校は滋賀県が推進する10分間運動の拠点校として、子ども達の体力や運動能力の向上に取り組んでいます。

毎日、遊びの要素も取り入れた10分間の運動の中で、色々な体の動きを伸ばすよう頑張っています。その成果を、年2回の体力テストや子どもへの意識アンケートで分析し、次の取り組みにつなげています。多くの子どもが「運動が好き」「以前よりよく運動をする」と答え、前年度より、今年度の体力テストの結果は持久力やジャンプ力を中心に徐々に伸びています。



学びいっぱい

確かな学力の定着

「特色ある体験学習」

子ども達の主体的な学びの育成に向け、積極的に体験学習を取り入れています。豊かな自然や地域の文化財を教材にし、地域の方々を講師にお招きしながら学習を進めています。

西大路地区には茶畑が多くみられますが子ども達は自分たちが飲んでいるお茶とは結びつきにくいので、毎年3年生が校区内の製茶会社さんにお茶の話を聞き、茶摘み体験、製茶工場の見学をしています。当日摘み取った茶葉は工場で緑茶にしていただけ、給食の時間にみんなでいただきます。



やさしさいっぱい

豊かな心の育成

縦割り活動の充実

小規模校の強みを生かし、一人ひとりの子ども達を大切に、きめ細かな指導を進めています。

子ども達も年間を通して縦割り活動に取り組み、上級生が下級生をやさしく指導する姿が見られます。

4月には、縦割り活動のための色別発会式を行い、その後、色別グループで6年生の先導で遠足に出かけました。みんなでお弁当を食べ、6年生の考えたゲームで入学間もない1年生も楽しく過ごすことができました。



日野小学校

【教育目標】

かしこく 明るく たくましく

創立明治6年、今年で143年目を迎えた日野小学校。近江商人発祥の地でもある学校の校庭には「創造・進取」の石碑があります。全校児童数は565名です。「かしこく 明るく たくましく」のめざす子ども像のもと、教職員が一丸となり、子どもの教育に取り組んでいます。

明るく

- いじめを許さない子
- 人権を大切にする子

人の気持ちを大切にして、いじめや差別を許さない学級、学校集団、自尊感情の高い子に育てる。



たてわり遊び



人権集会

かしこく

- めあてを持って学習する子
- 書くことが好きな子
- よく考えて表現できる子

学習の基本をしっかり教え、めあてを明確にして、主体的に学び、活用能力を高める学習を工夫する。



学力向上授業研究



ノート展

たくましく

- 運動が好きな子
- 最後までカー一杯チャレンジする子

体力の向上を目指し、継続して運動に親しむ活動、健康や安全にも関心を持って生活習慣を高める取り組みを工夫して実践する。



新体力テスト



音読集会

◆問い合わせ先 教育委員会事務局 学校教育課 ☎6564

町では、居住地によって通学できる小学校を定めていますが、特例により町内の他の小学校へ通学し、小規模校の特色をいかした授業を受けることができる「通学区域の柔軟化対応モデル事業」を行っています。詳しくは問い合わせ先、または各小学校へお問い合わせください。